

Editorial

La edición de este nuevo número de nuestra Revista marca una continuidad en la relación privilegiada que aspiramos a mantener entre la Facultad y nuestros graduados y colegas y en general, con todos aquellos actores relacionados directa o indirectamente con la Odontología y las ciencias de la salud. En los tiempos actuales, la gran cantidad de información científica relacionada con la salud buco-dental y la multiplicidad de avances tecnológicos justifican plenamente la necesidad de contar con un órgano de difusión como el presente, que además se ve enriquecido por los aportes de nuestros propios docentes e investigadores así como con aquellos provenientes de autores que desarrollan su actividad en otros puntos de la geografía. En otro orden, contribuye para la difusión de las actividades formativas de postgrado, de extensión, de acontecimientos sociales y de otro tipo relacionados con nuestra profesión.

Docencia de grado y de postgrado actualizadas y acordes con los adelantos del presente, investigación y generación de nuevos conocimientos, desarrollos tecnológicos para la resolución de nuevos desafíos y extensión hacia la comunidad, constituyen pilares fundamentales que sustentan a la universidad moderna. En consonancia con estos principios, en nuestra casa de estudios se observa una participación cada vez más significativa de docentes, investigadores y alumnos en actividades científicas, de extensión y de investigación orientados hacia el bien común, mediante una mayor comprensión de la fisiopatología, la prevención y el cuidado de la salud, además de la consideración de aspectos socio-antropológicos, epistemológicos, educativos y de desarrollo social. Con seguridad muchos de los resultados a obtener enriquecerán próximas ediciones y ejercerán importante impacto en otros medios y ámbitos de difusión.

La optimización de los procesos de enseñanza-aprendizaje y la promoción del desarrollo científico-tecnológico en beneficio de la sociedad en general y para el progreso de la Nación, constituyen pilares fundamentales de nuestro accionar que tratamos de plasmar en hechos concretos. Dentro de este marco es destacable el muy notable incremento en la provisión de nuevos textos científicos para nuestra Biblioteca, así como de publicaciones periódicas y nuevo equipamiento tecnológico para la Hemeroteca, conjuntamente con la inauguración de un Laboratorio Informático dotado de 20 computadoras con acceso a Internet, lo que permitirá la consulta a diversas fuentes de información y facilitará la realización de más y mejores trabajos por parte de docentes y alumnos. Por otra parte, la adquisición de un microscopio trinocular con cámara digital incorporada para estudio y diagnóstico, así como

de microscopios binoculares y un micrótopo de alta gama contribuirán para un mejor estudio y avance de las investigaciones en ciencias morfológicas y biología celular y para el pleno y eficaz funcionamiento del Laboratorio de Anatomía Patológica. Con sentido de renovación permanente, hemos adquirido 12 nuevos equipos odontológicos para las clínicas de grado y otros tantos para el postgrado, que permitirán ubicar a nuestra Unidad Académica a la altura de las más avanzadas del País. Mediante la puesta en disposición de modernos elementos de trabajo tratamos de fortalecer los procesos formativos en nuestros alumnos y de facilitar la actividad docente, con el objeto de lograr el perfil profesional de excelencia que pretendemos para nuestros graduados. Respondiendo a una creciente demanda y en vías de asegurar el perfeccionamiento y la formación continua de los Profesionales de la Odontología, apoyamos con acciones efectivas, las actividades de nuestra Secretaría de Postgrado, cuyo accionar ha conducido a un muy destacable incremento en el desarrollo y la participación de nuestros docentes y colegas en estudios de perfeccionamiento y de formación superior -cursos, seminarios, especializaciones, maestrías y doctorados- promovidos por nuestra Facultad y por la Universidad Nacional de Cuyo a la que se integra.

La Universidad responde a la sociedad que la nutre, mediante los principios y objetivos que acabamos de delinear y que hacemos nuestros. El logro de los mismos paso a paso e incasablemente, se constituye en la mejor señal de que el camino elegido es el correcto y nos estimula a persistir, con las adaptaciones e innovaciones que los tiempos nos señalen...

Muchas gracias...!

Alberto Abramovich
DECANO